## COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Comunicado: 0043

Xalapa, Ver., 18 de noviembre de 2021

## Legislar a favor de la niñez veracruzana, compromiso de Comisión Permanente

 Trabajaremos con los tres niveles de Gobierno para alcanzar los objetivos que beneficien a los niños y familias de Veracruz.

Fue instalada la Comisión Permanente de Derechos de la Niñez y la Familia de la LXVI Legislatura del Estado, en la que participan en calidad de presidenta la diputada Ana Miriam Ferráez Centeno y los legisladores José Luis Tehuintle Xocua, secretario y Miguel David Hermida Copado, vocal.

Tras la lectura del acta, la diputada Ana Miriam Ferráez detalló que integrar esta Comisión representa un mayor compromiso, toda vez que se legisla en pro de la niñez veracruzana, núcleo fundamental de la familia.

"Las familias confían en que nuestras acciones den certeza y tranquilidad para el desarrollo y consolidación de las mismas, por lo que tendremos que trabajar arduamente y de la mano de los tres niveles de gobierno, para llegar a los objetivos planteados en materia de familia y protección a la niñez", señaló.

En este acto estuvieron presentes la presidenta de la Mesa Directiva, diputada Cecilia Guevara; el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), diputado Juan Javier Gómez Cazarín, así como las legisladoras Margarita Corro Mendoza, Lidia Irma Mezhua Campos, Rosalinda Galindo Silva, Adriana Esther Martínez Sánchez, Perla Eufemia Romero Rodríguez, Lourdes Juárez Lara, Illya Dolores Escobar Martínez e Itzel López López.

Así como los diputados Marco Antonio Martínez Amador, Rafael Gustavo Fararoni Magaña, Luis Arturo Santiago Martínez y Gonzalo Durán Chincoya. Como invitada especial los acompañó la maestra María del Pilar Paz Villafuerte, Secretaria Ejecutiva del Sistema Nacional de Protección de Niñas, Niños y Adolescentes (SIPINNA) Veracruz.

#-#-#-#





